

運動会アンケート結果

りとせ橋本保育園 ①

アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。皆様から頂いたご意見に可能な限りでのご返答をさせていただきますので、合わせてお読みいただくと幸いです。

○運動会を開催して頂きありがとうございました。

去年は保護者と離れると大泣きの運動会でしたが、今年度はお友だちや先生と話しながら笑顔で楽しむ姿が見られ嬉しく思いました。

2部制に分けてくださったので、観覧しやすかったです。

(先生方は一日がかりで大変かと思いますが…)

少人数で運動会ができるのはとてもありがたいなあと思いました。

準備等ありがとうございました。朝晩気温差が出てきましたので先生方お体大事に過ごしてください。

◎温かいお言葉を頂き、ありがとうございます。昨年より成長した姿をご覧いただけて良かったです。これからも子ども達の笑顔につながる活動を行っていきたいと思います。

○子ども達が頑張ろうとする環境づくりをして頂きありがとうございます。

使っている体育館の広さは限られているので仕方ないと思いますが、競技に参加している家族優先で少し観れたり、移動のできるスペースがあると嬉しいです。

◎貴重なご意見ありがとうございます。

来年の運動会の検討事項に追加させて頂きました。今後ともよりよい環境作りに努めて参ります。

○「はらぺこあおむし」の競技が楽しかったです。帽子と羽の装飾がかわいらしく、客席で見ていた兄も『やりたい』と言っていました。参加する側も楽しめる運動会でした。ありがとうございました。

◎とても可愛らしい姿でしたね。保護者の皆さまもご参加いただきありがとうございました。

○今年はコロナ等で、中止になってしまうのかなと思っていたので、色々工夫して実施して頂けたことに感謝しています。AM、PMと分けた事により観客も多すぎず、良かったと思います。音量も大きすぎず、会場にも慣れていて為か泣いているお友達も少なかったように感じました。種目はどれも衣装や内容にこだわっていて素晴らしかったです。先生方お忙しい中準備して下さったのですね。ありがとうございました。

◎ギリギリまで開催を迷いましたが、子ども達の楽しそうな顔を見ることが出来て開催して良かったと思うことが出来ました。感染予防対策にご協力いただいた保護者の皆様のお陰です。ありがとうございました。

○日々の業務もお忙しい中、運動会の準備等ありがとうございました。

初めての運動会ではありましたが、子どもも練習の間から自宅でも楽しんでいました。

今年は行事が無くなったり等しましたので親子共にとても楽しく参加させて頂きました。

今後ともよろしく願い致します。

◎ご参加いただきありがとうございました。今年は行事が行えず、制限の多い活動が多くなっていた中で保護者の皆様のご理解とご協力を頂き、安全に運動会を執り行えたことは大変うれしく思います。今後も子ども達が楽しめる活動を行って参ります。

○コロナ禍での行事運営が大変な中、運動会を実施していただきありがとうございました。

いつも事前に踊りやかけっこの場所など、きめ細やかに教えていただけるので、当日よく見える場所があらかじめ分かり大変ありがたいです。又、最後に一人ひとりに声をかけてメダルをもらう姿はどの子ども嬉しそうに誇らしげにもらっているのが印象的でした。子どもの話を聞いていると練習に小学校に行っていた事は楽しかったようです。来年もぜひよろしくお願い致します。

◎旭小学校のご厚意で計 4 回の体育館練習を行うことが出来ました。本番同様の練習ができた事で子ども達の自信に繋がり、その自信が本番のパフォーマンスに繋がったのだと思います。

来年も一回り成長した姿をご覧いただけるように取り組んで参ります。

○コロナの影響もあり大変な中、開催していただき、ありがとうございました。子ども達の成長や日常の様子を知ることが出来、楽しい時間でした。

2 部制での開催で、見る場所も余裕があり、良かったです。

◎子ども達の笑顔が多く見られた運動会だったと思います。保護者の皆様にも様々なご協力を頂き感謝申し上げます。

○この度は運動会を予定通り決行して頂き有難うございました。縮小した形ではありましたが、今まで一生懸命頑張って練習してきた集大成を保護者が人数制限なく観れたのは非常にありがたい対応だと思いました。去年行った玉入れなどはとても盛り上がったのでコロナが落ち着いたらできるといいなと思いました。先生、ご準備とご指導頂き有難うございました。

◎たくさんの方に観て頂き、子ども達も嬉しかったと思います。来年はコロナの影響なく様々な競技が行えるといいですね。

○今年はコロナなど、色々大変な事が続いていると思いますが、その中でも昨年より成長している姿を見れて良かったです。帰ってくるたびお家でも一生懸命歌ったり、踊ったりして楽しかったと思います。

来年も楽しみにしています。

◎子ども達が楽しんで練習を行ってくれていたのだと、とても嬉しくなりました。来年も楽しんで練習し、自信をもって本番に臨めるように取り組んで参ります。

○色々準備や練習ありがとうございました！！

成長を感じ、とても感慨深かったです。とても楽しそうに参加していて、こっちまでうれしい気持ちになりました。人数的に午前と午後に分けて頂いた方が見やすく、全クラスだとごった返してしまうなと思いました。来年以降も2部制の方が良いなと感じました。小さいクラス(0, 1, 2歳児)は午前にあのボリューム感がちょうど良いなと思いました。

◎子ども達の笑顔がたくさん見れて、職員にとっても楽しい運動会になりました。2部制へのご意見有難うございました。来年の検討事項に追加させて頂きました。

○素晴らしい運動会ありがとうございました。園児がみんなイキイキと一生懸命に踊ったり走ったりしている姿を見て本当に感動しました。ウチの子もはりきって踊っていてびっくりしました。成長したなとうれしく思いました。

◎楽しそうに踊る姿に、職員も緊張が解け、自然と笑顔になれました。これからも成長が楽しみです。

○感染症対策で二部制の運動会でしたが、子ども達の成長を感じる事が出来、見ごたえがありました。また、保護者の人数も半分だったこともあり、競技を見たり写真をとったりも、とてもしやすかったです。時間も半日で乳幼児にはちょうど良かったと思います。

運動会までの練習や本番もとても楽しかったようで、運動会が終わった今でもかけっこや行進をして遊んでいます。来年もさらに成長した姿が見られるのが楽しみです。

◎2部制へのご意見有難うございました。来年の検討事項に追加させて頂きました。

園でも、しばらくは運動会ごっこを称して運動遊びを継続しています。これからも子ども達が楽しみながら成長していけるよう取り組んで参ります。

○いつも丁寧な対応ありがとうございます。コロナの中、午前と午後に子ども達の人数を減らし運動会が行われ、ゆっくりと安心して参加することが出来ました。本当にありがとうございました。

かけっこの走る位置が直前で変わってしまい、ビデオに録ることができなかったのがちょっと残念でしたが、また来年も参加させてもらえそうなのでよろしくお願いします。

◎かけっこの位置変更、大変申し訳ございませんでした。以後気を付けて参ります。

来年も楽しんで参加して頂けるよう取り組んで参ります。

○2部制になり、先生方は大変だったと思いますが、親としましては、スペースがありゆっくり見ることができてとてもよかったです。

◎お気遣いありがとうございます。

2部制へのご意見有難うございました。来年の検討事項に追加させて頂きました。

○運動会ありがとうございました。そして、先生方準備や練習お疲れ様でした。

初めての運動会で子どもも緊張していましたが先生方が声をかけて下さり、少しほぐれたかな？という感じでした。

ただ、0歳児は種目が終わってから閉会式までが待ち時間が長くもてあましている様子でした。

2部に分けて下さったのは、すごく良かったです。

◎お気遣いありがとうございます。

貴重なご意見ありがとうございました。来年の検討事項に追加させて頂きました。

○今回も運動会を開催していただきありがとうございました。今年は2グループに分かれての開催で昨年よりはどうしても少し寂しいと感じるところはありましたが、人数が少ない事で家族同士のソーシャルディスタンスがとりやすく、安心して参加することができました。また、2時間弱と短めだったこともあり、子ども疲れすぎずに運動会に参加することができたと思います。

個人としては親子競技はとても楽しく参加させていただきました。

コロナ禍の中で、感染対策を行いながらの実施はとても大変だったと思います。ですが、先生方のおかげで、一生懸命頑張る子どもの姿を見ることができました。本当にありがとうございました。

◎2部制へのご意見ありがとうございます。来年の参考にさせていただきます。

子ども達の頑張る姿はとても可愛いものでしたね。来年もお見せできるよう取り組んで参ります。

○とても見やすく、子どもの成長をしっかりと感じられる運動会だったと思います。園内で兄弟姉妹がいらっしゃるご家庭は1日中という事になるので大変な面もあるかと思いますが…1人だけ通っている身としては、たっぷり子どもの様子を見ることができて嬉しかったです。とても良い運動会だったと思います。ありがとうございました。

◎ありがとうございます。今後も子ども達の成長をお見せできるよう取り組んで参ります。

○コロナの中、実施して下さりありがとうございました。我が子の成長した姿を見ることが出来て、とてもうれしかったです。来年こそはまた、親子で参加できる競技があればいいと思いました。

保護者対抗の競技があっても楽しめるのかと思いました。

○来年はコロナの影響がなく、制限なしの運動会を行えるといいですね。

貴重なご意見ありがとうございました。来年の参考にさせていただきます。

◎2歳、3歳と運動会を見てきましたが、何より子ども達の成長に驚かされました。

今回は誰一人泣いてる子もいなかったのも、みんなが生き生きしている感じがしました。毎日のように練習していたせいか自宅でも一生懸命踊ってる姿がとてもかわいかったです。

一緒に踊ろうというのでおかげ様でこちらも完全マスターできました。来年の成長がまた、楽しみになりました。今期はコロナの影響もあり、開催できるか不安ではありましたが、時間の分散など、安全面にも気を配って頂いた先生方ありがとうございました。

○どのクラスも泣くことなく、とても立派だったと思います。

1年間での成長に私たちも驚かされることが多いです。来年も成長した姿をお見せできるよう取り組んで参ります。

◎同じクラスの方と交流が取れるよう、クラスごとに保護者席が分かれていたら良かったなと思いました。

○各競技で保護者様に見やすい位置でご観覧いただく為、保護者席は自由にさせていただきました。

今後の参考にさせていただきます。ご意見ありがとうございました。

○このご時世、運動会ができた事に感謝します。子ども達の練習した成果、頑張ってる姿を見ることができてとても良かったです。

感染対策として1部、2部と分けた事も良かったと思います。全学年の子ども達を見れなかったことは残念でしたが、その分プログラムが凝縮されていてスムーズだったと思います。

午前午後の両方に参加された親御さんは少し大変だったかもしれません。

◎昨年と違い、全学年が見られないという事で、さみしく感じられた方もいらっしゃると思います。上の学年を見て、来年の姿を想像したり、憧れを抱くことも大切な工程なのですが、今年度はコロナの影響もあり難しく、残念でした。今後、保育の中で取り入れていきたいと思います。

また、午前午後と参加して下さった保護者様にはご協力いただき感謝申し上げます。

○新型コロナウイルスにより、運動会の練習時間がなかなかとれない中での開催、本当にご苦労様でした。子ども達もダンスやリレーなど、とてもおびのびと楽しそうにやっていて感動しました。また、親子競技もあり、一緒に楽しむことができ良かったです。そして何よりも、去年よりレベルアップした子どもを見ることができ、大変嬉しかったです。

◎子ども達の生き生きとした楽しそうな姿に、職員も元気と感動をもらいました。一年ごとに確実に成長していく子ども達の姿をまた来年もお見せできるように取り組んで参ります。

たくさんの貴重なご意見、温かいお言葉を頂戴し、

職員一同感謝申し上げます。今年より来年！来年より再来年！！と

私たちもレベルアップできるように頑張ります！！

